



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日
2000. 3. 21
累計 No 647
当年 No 34

国際ロータリー会長 カルロ・ラビツツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英

幹事／長谷川恵慈

SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30~13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 夫人同伴夜例会「カントリーの夕べ」 於ステーキのさるーん

出 席： 本日の出席 52名中 41名（内記帳15名）

先々週の出席率 52名中 43名 82.69% (前年同期 90.20%)

先週のメークアップ： 3月15日 新潟南RCへ 佐藤弘志さん

ビジター： 加茂RCより 大橋栄雄さん

三条RCより（敬称略）斎藤弘文、松谷晃吉、熊倉昌平、小越憲泰、渋谷正一

高畠 昭、山田富義、五十嵐総一、渡辺喜彦

三条南RCより（敬称略）小林博久、草野恒輔、野島廣一郎、佐々謹弥

星野健司、古川利三、広橋 均、長谷川晴生

大原義弘

会長挨拶： 佐藤義英

皆さん今晩は!!

今日は夫人同伴で「ウェスタンの夕べ」であります。

ウェスタンミュージックの大御所ジミー時田さんが先日亡くなられました。なによりもウェスタンといえば私は西部劇が思ひます。古くはジョン・ウェンやゲーリークーパーですが中でも一番印象にあるのが「荒野の7人」です。黒沢明監督の「7人の侍」のリメークですが、それに出でていたユル・ブリンナーやチャールズ・ブロンソン、それとナイフの名手ジェームス・コバーンとか、テレビでの「ライフルマン」のチャック・コナーとか思い出します。どうですか、こう知ってるでしょう!!この頃、毎晩テレビのBS2で古い西部劇をやっているようですね。

さて今日は私年度3回目の夫人同伴夜例会となります。おそらく最後の同伴例会となると思います。すでに山崎次年度も動き初めました。奥様方、会長としての私の顔をお忘れなく。山崎次年度に期待して下さい。

それと本日の企画をしてくれました、西村親睦委員長、丸山さん、親睦委員の方々、大変御苦労

様でした。最後に「サルーン」の石丸さんと奥様、今日はお世話になります。

皆様おおいに楽しみましょう!!

幹事報告：なし

ニコニコボックス： 21日現在累計 885,470円

西村護君 今日のカントリーの夕べが皆さんに満足して頂けることを祈って。

会員の声：長谷川恵慈会員

2月11・12・13日の3連休を利用して、恒例の八方尾根スキー場に行ってきました。

11日の朝、仲間7人と車2台で三条を出発、一路白馬へ三条のインターから糸魚川インターまで途中休憩を入れても約2時間で到着、高速は雪も無く3連休にしては空いていて順調でした。上信越高速の貫通で対面通行が名立谷浜まで無くなつた事も関係しているだろう。糸魚川からは148号線を白馬まで南下するだけである。日本有数の豪雪地帯を通る148号線は平岩、小谷間はトンネルとスノージェットがほとんどで、雪の心配はありません。

数年前に、土石流で寸断された部分も長野オリンピックに合わせて以前より素晴らしい道路に修復されています。

車のヒーターで気持ちよく、うとうとしている間に糸魚川より約1時間ほどで目的地に到着です。

早速、準備をしてゴンドラへ天候は小雪で気温も高めと条件はよくありませんでしたが、1年振りの八方で皆心はうきうきしていた様です。最近の八方はリフト、ゴンドラの待ち時間が少なく、長く待っても30分位である。リフトもペア（2人）トリプル（3人）クワッド（4人）となり、しかも高速であり、完全に輸送力のUPが原因だと思う。

2年前のオリンピックでは、男女の滑降と男女スーパー大回転が行われた。昨年までは、多少コースの面影があったが今では女子滑降と男子スーパー大回転のスタート台が残っているだけです。男子滑降のスタート地点について、当時は国立公園で自然保護の問題で色々騒がれましたが、今ではコースの1部となりスキーヤー、ボーダーが楽しそうに滑っています。

まずは第一ケルンに挨拶をして、東京の仲間が待っているレストランへ直行し1年振りの再会を祝しカンパイ！

東京4名三条7名計11名で今年の粉雪の会がスタートしました。リーダーは60才の人で、このおっさんが元気でスペル、スペル朝7時30分に出発し4時50分の最終ゴンドラに乗るまで1日が終わりません。おかげで足腰がガクガクで宿に着くとグッタリです。でも夜の宴会は我らが主役でお酒のある内は飲んでいます。昼はめいっぱい滑らされ、夜は一所懸命飲んだ。つらくて、楽しい3日間もあっと言う間に過ぎ、13日の午後3時頃再会を誓って、帰路に着きました。身体のあちこちが痛くて階段の上り下りも不自由な日が3日間くらい続きましたが、この八方のスキーがあったから

こそ、この年までスキーが出来るのだと思っています。



四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

3月28日例会：卓話「日本庭園と保内の植木」齋藤六左園 齋藤興一様

4月4日例会：ロータリー雑誌月間

4月11日例会：会長エレクト研修報告会

4月18日例会：卓話 米山忠俊会員

4月25日例会：夜例会 卓話 高橋彰雄会員

5月2日例会：卓話 西山 斎会員

5月9日例会：早朝例会